



Association des parents  
d'élèves des écoles de Ste Foy

11 chemin Notre Dame du lait  
31470 Ste Foy de Peyrolières  
[ape.stefoy@hotmail.fr](mailto:ape.stefoy@hotmail.fr)

Madame Christine KHORSI,  
Inspectrice de l'Education Nationale

5, square de l'Ariège  
31470 Fonsorbes

Ste Foy, le 04 juin 2013

Madame l'Inspectrice,

Nous souhaitons attirer votre attention sur l'augmentation des effectifs de l'école maternelle Jean Baptiste Clément. D'après les éléments en notre possession le nombre d'enfants en septembre était de 79, répartis en 3 classes. Les prévisions actuelles pour la prochaine rentrée sont de 91 enfants. D'ici à septembre ce nombre va encore évoluer.

Dans ces conditions nous pensons que la question de la réouverture de la 4<sup>ème</sup> classe devrait être dès à présent prise en considération. Des classes de trente élèves et plus nous paraissent incompatibles avec de bonnes conditions d'éducation, particulièrement pour cette tranche d'âge qui correspond au début de l'apprentissage en milieu collectif. Il convient de souligner en outre que les perspectives d'évolution de la population à Ste Foy dans les prochaines années montrent une tendance à la hausse.

Nous vous serions reconnaissants de la réponse que vous voudrez bien apporter à ces préoccupations et vous prions de croire, Madame, à l'expression de notre considération distinguée.

Bureau de l'APE  
P.O. le Vice-Président, Christian Descoubet

Copie à :

Madame la Directrice de l'école maternelle  
Monsieur l'Adjoint au maire chargé des affaires scolaires  
Madame Monique Iborra, Députée